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 Anfragen-Nr.   

 AF-0210/2011  

Anfrage 

Herr Jonny Albrecht 
stellv. Fraktionsvorsitzender 

der NPD-Stadtratsfraktion 

 

Betreff 

 

Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion - Auswertung der Umfrage zum Schulessen 
 
 

 

I. Sachverhalt 
 
Der Stadtrat hat in seiner 9.Sitzung am 23.04.2010 beschlossen, dass die Firma Sodhexo 
einmal im Jahr einem Bericht über eine Befragung in Zusammenhang mit der Qualität und 
der Zufriedenheit des Schulessens stattfinden soll. Diese soll dann dem Ausschuss für 
Soziale Angelegenheiten, Bildung, Sport und Gesundheitswesen vorgelegt werden. 
 
II. Fragestellung 
 
1. Wann liegt die Auswertung der jährlichen Befragung der Firma Sodhexo über die Qualität 

des Schulessens vor und kann und wird diese an alle Fraktionen verschickt? 
2. Falls diese Auswertung schon vorliegt, warum wurde sie im zuständigen Ausschuss noch 

nicht besprochen (Bitte fügen Sie die Umfrageergebnisse der Antwort bei!)? 
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Beantwortung der Anfrage AF-0210/2011 

Sehr geehrter Herr Albrecht, 
 
ich beantworte Ihre Anfrage wie folgt: 
 
Aus terminlichen Gründen fand das turnusmäßige Gespräch mit der Firma Sodexo, welches 
auch die Frage nach der Qualität der angebotenen Schülerspeisung beinhaltet, erst am 
20.06.2011 statt. Im Nachgang dessen wird der Stadtverwaltung Eisenach auch eine 
Auswertung zur Qualität der angebotenen Versorgung bzw. über ggf. Mängel vorgelegt.  
 
Die Auswertung wird dem Ausschuss für Soziale Angelegenheiten, Bildung, Sport und 
Gesundheitswesen in der nächsten Ausschusssitzung vorgelegt. Gleichzeitig wird die 
Auswertung an die Fraktionen versandt.    
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
gez. Matthias Doht 
Oberbürgermeister 

 

 
 
 



Schriftliche Antwort auf unsere mündlichen Nachfragen:  

        23.4: Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion - Auswertung der Umfrage zum Schul-

essen  

Vorlage: AF-0210/2011 

 

Das Stadtratsmitglied, Herr Albrecht, fragt, wann und durch wen der Termin auf den 

20.06.2011 festgelegt wurde. Weiterhin möchte er wissen, wann mit dem Versand der 

Unterlagen zu rechnen ist. 

Der Oberbürgermeister, Herr Doht, sagt eine schriftliche Beantwortung zu. 

zu 23. 4: 

Mit der Firma Sodexo sind turnusmäßige Gespräche über den Stand der Mittagsversorgung 

der Schulen der Stadt Eisenach auf der Ebene des Jugend- und Schulverwaltungsamtes 

vereinbart. Die Festlegung des jeweiligen Termins zur Durchführung des turnusmäßigen 

Gespräches erfolgt in Abstimmung mit der Firma Sodexo und den weiteren Beteiligten durch 

die Abteilung Schulverwaltung. Für das zurückliegende Gespräch wurde erst für den 

20.06.2011 ein von allen Teilnehmern (Vertreter von Sodexo, Amtsleitung des Jugend- und 

Schulverwaltungsamtes, Abteilungsleitung Schulverwaltung, zuständige Sachbearbeiterin) 

gemeinsam zu realisierender Termin gefunden. Zu diesem wurde offiziell am 30.05.2011 

eingeladen.  

Entsprechend der Beantwortung der Anfrage sollen die Unterlagen zur Auswertung in der 

nächsten Sitzung des Ausschusses für soziale Angelegenheiten, Bildung, Sport und 

Gesundheitswesen, welche am 30.08.2011 stattfindet, vorgelegt und gleichzeitig an die 

Fraktionen versandt werden.  

 


